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氏 名 役   職 氏 名 役   職 

〇大久保 凪 高洲第一中学校区青少年育成委員会 会長 田村 友樹 高洲第三小学校保護者会代表 

〇羽賀 勝二 高洲第二中学校区青少年育成委員会 会長 武田   薫 高洲第四小学校保護者会代表 

◎今関 光浩 高洲第一中学校 校長 岡田 麻里 真砂第五小学校保護者会代表 

中山 宏志 〃     教頭 上野 泰明 教育職員課 管理主事 

石橋  崇   〃     教務主任 中島 真一 学校施設課（建設班）主査 

◎穂積 一道 高洲第二中学校 校長 三橋 啓司 学校施設課（調達班）主査 

武田  浩 〃     教頭 安井   忍 学事課 主任管理主事 

石川ゆかり   〃     教務主任 鈴木 恵子 教育改革推進課 指導主事 

杉田 夏美 高洲第一中学校保護者会代表 保田 裕介 教育支援課 主任指導主事 

松塚久美子 〃          平川 紀子 保健体育課 指導主事 

坂内 志保   〃 髙橋  亮 こども未来局健全育成課 主任主事 

大久保奈々 高洲第二中学校保護者会代表 ☆山﨑 二朗 企画課 課長 

常光まどか   〃 ☆望月 宏次 企画課 主任管理主事 

町塚佐和子   〃 ☆森山  航 企画課 管理主事 

藤井 福子 高洲小学校保護者会代表 ◎会長 〇副会長 ☆事務局 

６月１１日（木）に今年度最初となる第３回「高

洲第一中学校・高洲第二中学校統合準備会」が高洲

第一中学校の体育館で開催されました。新たな委員

の方々の参加もありましたので、準備会の役割や今

年度の予定を確認するとともに、令和３年４月の統

合に向けて、学校、保護者、地域、教育委員会等そ

れぞれから現在までの進捗状況が報告されました。 

令和２年度統合準備会委員（敬称略） 
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高洲第一中学校・高洲第二中学校  

統合準備会 

＜今関会長＞（高洲第一中学校校長） 

４月に着任いたしました。統合準備会の
会長として、強い責任感をもって本準備会
に臨んでいます。保護者、地域の皆様、教
育委員会と連携しながら、統合に向けて準
備を進めていきたいと思います。 

 

＜穂積会長＞（高洲第二中学校校長） 

高洲第二中学校の最後の１年間をしっか
りと締めくくり、統合につなげたいと思い
ます。子どもたちのために、保護者、地域
の方々と力を合わせて、円滑な統合を実現
したいと思います。 

＜大久保副会長＞（高洲第一中学校区青少年育成委員会会長） 

青少年育成委員会も話し合いを進めてい
ます。子どもたちが安全に安心して通学で
きる学校づくりのために青少年育成委員会
としても努力していきたいと思います。 

＜羽賀副会長＞（高洲第二中学校区青少年育成委員会会長） 

今年度は教育に携わる方は本当に大変な
状況にあると思います。このような中では
ありますが、両校の統合に向けてご尽力い
ただければ幸いです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

【教育委員会の取組み】 

〈教職員の配置について〉 

 ・統合後の生徒数に応じて、国の基準に従い教職員を配置します。生徒が学校生活や学習に専念

できるよう、国の基準に加えて、２名の教職員の追加配置を実施します。また、統合後の学校

の職員が、統合前のどちらか一方の学校の職員に偏ることのないよう、両校のバランス、千葉

市全体のバランスを考慮して配置します。                （教育職員課） 

〈施設の修繕について〉 

・教育活動に支障が出ないよう、学校と調整して、校舎施設の整備を行います。 

現在、学校と協議して修繕を行う箇所を検討しています。         （学校施設課） 

〈部活動について〉 

 ・秋の新人戦から、学校からの申請により、合同チームでの参加が可能になります。新人戦は規

定により、１人の生徒が参加できるのは１種目までとなります。      （保健体育課） 

【学校の取組み】 

 ・両校の生徒が自己紹介カードを作成し、お互いの教室に掲示する交流活動などを計画していま

す。 

・制服について、６月１７日（水）に両校職員による検討委員会を開催し、５社から提案を受け

ました。今後、ジャージ等の検討とも合わせて、総合的に判断し、業者を選定します。 

その後、小学校の保護者の方の意見も参考にデザインを決定します。 

 ・ジャージ、ハーフパンツ、体操服、上履き等についても、７月中旬に検討委員会を開催し、 

９月上旬にデザインを決定します。制服と合わせて、１０月の第４回統合準備会と 

統合校説明会（日時：１０月３１日（土）１０：００～１１：３０ 会場：高洲第一中体育館）

で報告します。 

【保護者会から】 

・保護者会としても、子どもたちの心のケアを行い、子どもたちが安全に安心して学べる環境を

作っていきたいと思います。 

・子どもたちが安全に通学できるように、通学経路の整備をお願いします。 

また、子ども同士の交流を深め、子どもの心に寄り添った統合をお願いします。 

統合に向けた準備の状況 

【今後の予定】 
第４回準備会 令和２年１０月頃 
第５回準備会 令和３年 ２月頃 
統合校説明会※ 

 令和２年 10月 31日（土）10：00～11：30 

※保護者や地域の皆様に統合校の概要説明

と校舎見学を予定しています。 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 
☎043-245-5911 

※統合準備会だよりは教育委員会のＨＰでも 

ご覧になれます。市ＨＰ『サイト内検索』に 

「統合準備会」と入力してご覧ください。 

 これまでに保護者の方からいただいた、主なご質問にお答えします。  
 

 

Ｑ 現在両校で開設されている部活動は、統合後も存続されますか。 

Ａ 統合後の開設部活動や顧問は、統合後に決定しますが、現在両校にある部活動は、 

存続する予定です。また、部活動の様々なルール（ユニフォーム、用具の扱い、 

再登校の仕方など）については、統合後にお知らせします。 
 
Ｑ 新しい制服への切り替えはどの学年からになりますか。これまでの制服を着用しても 

よいのですか。 

Ａ 新しい制服は統合時の新中学１年生（現小学６年生）から購入していただきます。統合時

の２～３年生（現中学１・２年生）については、現在のものをそのまま着用して構いませ

ん。制服やジャージ等が混在する中で、トラブルがないよう指導していきます。 
 

Ｑ 通学時の安全対策はどのように進めますか。 

Ａ 両校で新しい通学経路の検討を行い、心配な箇所についての改善要望は学事課を通して、 

関係機関に提出します。また、セーフティウォッチ事業に協力をお願いするなど、 

学区の小学校と連携した取組みを進めます。 
 

） 

 


